

BA3 Fraktionen im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 05.07.2021

Antrag: Verbesserungen am Rudi-Hierl-Platz

Der BA 3 bittet die Landeshauptstadt München (LHM), am Rudi-Hierl-Platz Radständer in genügender Menge aufzustellen. Der BA 3 schlägt einen Standort am südlichen Ende des Platzes vor (Bild F. Lang):



Weiterhin fordert der BA 3 ein Schild, mit dem der Künstler des Brunnens genannt wird und das Kunstwerk erklärt wird (sofern der Künstler zustimmt).

Nach der Umgestaltung des Platzes sollen die vorhandenen Pflanzkübel auf dem südlichen Areal des Platzes zur Aufwertung integriert werden, sofern sie keine Rettungswege behindern.

Es soll ein Hinweisschild angebracht werden, wo die Spielfiguren für das Schachbrett und die anderen Spielfelder ausgeliehen werden können.

Begründung

Bei einem Ortstermin zur zukünftigen Gestaltung des Rudi-Hierl-Platzes fiel den Teilnehmenden auf, dass es in der Nähe des Platzes keinerlei Radabstellmöglichkeiten gibt. Wie zahlreiche geparkte Räder zeigen, gibt es hier enorm Bedarf. Rettungswege sollten an der aufgezeigten Stelle nicht betroffen sein.

Antragsteller: Felix Lang, Martha Hipp, Gerhard Mittag, Sabine Krieger, Harald Müller